
 Cette table de chirurgie électrique en acier inoxydable est conçue pour répondre aux besoins des vétérinaires.

- **Réglage Proclive et Déclive Électrique** : Permet un ajustement précis, garantissant un confort optimal pour les animaux pendant les interventions.
- **Plateau sur mesure**: model avec plateau plat ou avec une ou deux évacuations pour faciliter la gestion des fluides.
- **4 Roues Mobiles** : Facilitent les déplacements de la table au sein de la clinique, offrant une grande maniabilité.

Cette table est disponible en conception sur-mesure pour s'adapter parfaitement à vos exigences professionnelles.

#### Caractéristiques Techniques

- Format de la table en position basse : 140 x 53 x 58 cm
- Format de la table en position haute : 140 x 53 x 115 cm
- Hauteur variable de 58 cm à 115 cm
- Plateau: plat/une évacuation/deux évacuations (selon model)
- Proclive – déclive électrique
- Silencieuse et sans secousse
- Montée et descente électrique par commande au pied
- Table équipée de roues pour faciliter les déplacements

 This electric surgical table made of stainless steel is designed to meet the needs of veterinarians.

- **Electric Trendelenburg and Reverse Trendelenburg Adjustment**: Allows for precise adjustments, ensuring optimal comfort for animals during procedures.
- **Custom Tray**: Available with a flat tray or with one or two drainages to facilitate fluid management.
- **4 Mobile Wheels**: Make it easy to move the table within the clinic, offering great maneuverability.

This table is available in a custom design to perfectly fit your professional requirements.

#### Technical Characteristics

- Table dimensions in low position: 140 x 53 x 58 cm
- Table dimensions in high position: 140 x 53 x 115 cm
- Variable height: 58 cm to 115 cm
- Tray: Flat/one drainage/two drainages (depending on the model)
- Electric Trendelenburg and reverse Trendelenburg
- Quiet and smooth operation
- Electric raising and lowering via foot control
- Table equipped with wheels for easy movement



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA700000	Table de chirurgie électrique (plateau plat)	Taille de plateau : 140 x 53 cm
AC-TA700001	Table de chirurgie électrique (plateau 1 évacuation)	Taille de plateau : 140 x 53 cm
AC-TA700005	Table de chirurgie électrique (plateau 2 évacuations)	Taille de plateau : 140 x 53 cm